



Mesa de análisis / Reginaldo Sandoval (Diputado – PT) / Laura Ballesteros (Diputada – MC) / Eruviel Lorenzo Alonso (Diputado – PRI) / Federico Döring (Diputado – PAN) / Arturo Dávila (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “Muy buen mensaje el de la Presidenta, estamos bien; se pensaba que no iba a crecer la economía, pero sí trae crecimiento; en materia exterior, la relación con Estados Unidos, el migratorio y el de seguridad, el tema económico muy bien, el de bienestar ni se diga, es el eje principal de nosotros, que sale mucha gente de la pobreza a pesar de la caída que tuvimos del PIB con la pandemia, significa que ahora -si no cae- vamos a sacar mucha más gente de la pobreza; la inversión extranjera muy poderosa y el peso muy estable. Nosotros estamos contentos y no hay duda de que se empieza a sentir la construcción del segundo piso de la 4T, indudablemente, expuso el diputado **Reginaldo Sandoval**.

“Estamos viendo un informe de cuentas alegres en algunos temas que son nodales para el país, parece que está siendo muy fiel a la tradición de su antecesor venir a presentar otros datos en asuntos tan delicados, como la salud y los medicamentos para la población, que han sido señalados por las víctimas de un gobierno encabezado por la primera mujer presidenta, que tendría que ser caracterizado por escuchar y no solamente hablar y reaccionar ante estos discursos polarizantes. Cuando se señala que hace falta medicamentos para las niñas, por ejemplo, es para que se mejore, no para dañar al gobierno en turno ni hacerlos lucir mal. En realidad, de lo que se trata es de la gente, expuso la legisladora **Laura Ballesteros**.



“Hoy escuchamos un discurso más de una dirigente de partido político que el de una Jefa de Estado. creo que hoy el gobierno no tiene los recursos necesarios para poder enfrentar temas torales que tiene el país, como la educación, salud, seguridad e infraestructura carretera. Hoy estamos una dirigente de partido, más que, vuelvo a repetir, Jefa de Estado, consideró el diputado **Erubiel Lorenzo Alonso**.

“Es increíble la descortesía de la Presidenta de la República; el evento que vimos hoy no es un acto de rendición de cuentas, es un mitin propagandístico partidista. En 2008 yo era senador y cambiamos la Constitución para que se acabara el Día del Presidente, quien propuso la iniciativa se llama Pablo Gómez. Lo que se dijo fue que, en vez de que se viniera a la Cámara a decir mentiras y estadísticas faltando a la verdad, los legisladores deberíamos recibir el informe y, después de leerlo, formular preguntas parlamentarias. Ella hizo exactamente lo contrario, un acto propagandístico. No, siquiera, mencionó por su nombre ni agradeció la presencia de Laura Itizel Castillo o de **Sergio Gutiérrez**, no les mereció un saludo a los presidentes de las Mesas Directivas del Congreso”, criticó el legislador **Federico Döring**.

“Era de esperarse, la oposición está reducida, no tienen discurso ni un plan de propuestas, estás perdidos en una narrativa de comunicación que lo único que hace es descalificarnos. Sin duda, algo que me parece relevante es que hemos logrado 19 reformas constitucionales, 40 nuevas leyes, que sin duda han beneficiado a millones de mexicanas y mexicanos.



La reforma al Poder Judicial, con elecciones libres y democráticas, pone ya por fin un alto por completo a la complicidad que existía entre el poder político y el económico, con ministras y ministros que se reunían en lo oscuro con Santiago Creel y Alito Moreno, con fines políticos y no con el de mantener una relación importante entre poderes de la Unión”, respondió el diputado **Arturo Ávila**.

<https://drive.google.com/file/d/15d7Vyr4WUjuLLiUJ5-4XuoZtIMdRmbTz/view?usp=sharing>